

La competición tendrá lugar del 14 al 17 de febrero de 2019 en el WiZink Center

La Comunidad de Madrid acogerá la Copa de S.M. el Rey de Baloncesto en 2019

- El Gobierno regional sigue situando a la región como punto de referencia del deporte español
- El torneo generará un impacto económico de más de 20 millones de euros
- Más de 50.000 madrileños practican baloncesto federado en alguno de los más de 270 clubes de la región

5 de noviembre de 2018.- La Comunidad de Madrid albergará el próximo año la 83ª edición de la Copa de S.M. el Rey de Baloncesto, un evento deportivo que reunirá del 14 al 17 de febrero de 2019 a los ocho mejores equipos de la Liga Endesa.

El consejero de Cultura, Turismo y Deportes, Jaime de los Santos, ha participado hoy en la presentación de este torneo, que ha tenido lugar en el pabellón WiZink Center. Esta instalación deportiva, la más emblemática de la Comunidad de Madrid, será la sede de competición, ya que ha sido cedida para la ocasión por el Gobierno regional.

Durante su intervención, De los Santos ha destacado que con iniciativas como esta “el Gobierno regional renueva su apuesta por el deporte y con la promoción de todos aquellos acontecimientos que contribuyan a difundir su práctica entre los madrileños, en este caso el baloncesto”. Y es que la celebración de eventos como la Copa de S.M. el Rey de Baloncesto afianza a la Comunidad de Madrid como punto de referencia del deporte español.

Además, el consejero ha explicado que el Gobierno regional ha invertido un total de 1,5 millones de euros para la celebración de este evento, que tendrá “un impacto no solo deportivo, sino económico y turístico en nuestra Comunidad”. En este sentido, el retorno económico estimado supera los 20 millones de euros, además de situar a la región en el foco del deporte de élite nacional e internacional.

“Los asistentes a este gran campeonato van a poder disfrutar de nuestra Comunidad, acogedora y hospitalaria, que reúne una gran oferta cultural, turística y gastronómica, y cuenta con un patrimonio natural y artístico emblemático”, ha destacado De los Santos.

La Copa de S.M. El Rey es la competición en formato 'fase final' más importante de cuantas se celebran anualmente en nuestro país. Así, el torneo contará con los siete mejores clasificados de la primera vuelta de la Liga Endesa, más el equipo anfitrión. Los combinados disputarán el título de vencedor a partido único tras haberse producido el emparejamiento previo mediante sorteo.

Y EN SEPTIEMBRE, LA SUPERCOPA

Por otro lado, De los Santos ha recordado que la Comunidad de Madrid será también la sede de la Supercopa Endesa, que se celebrará por primera vez en Madrid y que tendrá lugar en el mismo escenario en septiembre de 2019.

La Supercopa Endesa de baloncesto se desarrollará en un formato similar, aunque con cuatro equipos: el campeón de la Liga Endesa, el campeón de Copa, el campeón de la Euroliga, Eurocup o Basketball Champions League y el equipo anfitrión. Se trata del torneo con el que cada año se inicia la temporada, puesto que se disputa el fin de semana anterior al inicio de la Liga Endesa.

ACB NEXT Y EL BALONCESTO ENTRE LOS JÓVENES MADRILEÑOS

El consejero también ha destacado que el Gobierno regional continúa apoyando el programa ACB Next durante este curso escolar, una iniciativa que ya se llevó a cabo en los cursos 2016/17 y 2017/18 y cuya finalidad es potenciar el baloncesto y sus valores entre los jóvenes madrileños.

Dada su buena acogida, y aprovechando la celebración de la Copa de S.M. el Rey y de la Supercopa Endesa 2019 en nuestra región, se ha reforzado este programa que promueve valores deportivos, educativos, sociales y personales entre los escolares, sus profesores y sus padres y tutores.

“La cultura del deporte es muy rica y plural, aportando valores como la integración, el trabajo en equipo, el esfuerzo, la paciencia y la empatía. Valores fundamentales y que queremos transmitir a los jóvenes madrileños”, ha señalado el consejero.

Con más de 50.000 personas federadas, el baloncesto es el tercer deporte más practicado en la Comunidad de Madrid, solo por detrás del fútbol y el golf. Además, la región cuenta con más de 270 clubes de baloncesto, cifra solo superada por el fútbol y el kárate.